

## Die Biker Brummi - Hilfe



Der Verein „Biker-Brummi-Hilfe (BBH) e.V.“ wurde am 03.04.2011 im südniedersächsischen Uslar gegründet als Nachfolge der Eurobiker. Er hat seinen Vereinssitz in Weyhe bei Bremen. Der Verein wurde von Motorrad-fahrenden Fuhrunternehmern und ihren Freunden gegründet.



Die BBH führt seit 2003 alljährlich eine Motorradtour mit begleitetem Spendentransport durch. Hierzu werden Krankenhauseinrichtungen und -equipment, medizinische Geräte, teils auch Verbrauchsmaterial, Krankenhaus- und OP-Wäsche, sowie Rollstühle, Gehhilfen und weitere Hilfsmittel außerdem Material für Kinderhilfeeinrichtungen sowie auch Altkleidung gesammelt.



*In Osteuropa sind viele Krankenhäuser noch immer nicht so ausgerüstet, dass wir von einem Mindeststandard sprechen könnten. Krankenzimmer im Allgemein-Krankenhaus Resita: Standbetten 40 Jahre alt, niedrig. Mobiliar 40 Jahre alt, die Familien müssen die Patienten mit Essen selbst versorgen, welches auf den Nachttischen fröhlich vor sich hin gammelt.*

Im Zuge von verschiedenen Umstrukturierungen für die Charity-Aktivitäten aus dem Eurobiker-Netzwerk heraus entwickelte sich dann, dass zukünftig die zum Teil recht großen Hilfstransporte von den seit längerer Zeit aktiv stützenden Fuhrunternehmern und Freunden in einem eigenen Hilfswerk (BBH) organisiert wurden, während der bis dato agierende Hilfsverein der Eurobiker („Eurobiker-Charity e.V.“) sich anderen Spenden-Aktivitäten zuwandte.

Das Entladen der Hilfsgüter erfolgt durch unsere Motorrad fahrenden Mitglieder, die in der Gemeinschaft neue Landschaften kennenlernen und vielfältige Eindrücke mitnehmen. Die

Übernachtung erfolgt meistens in Hotels oder Raststätten.



*Einige unserer Biker - Mitglieder begleiten jeden Hilfstransport.*

Um den Verein herum besteht ein großes Netzwerk von Unterstützern und Helfern in Deutschland sowie im europäischen Ausland. Es werden Persönlichkeiten und Einrichtungen im Gesundheitswesen regelmäßig auf mögliche Zurverfügungstellung von Spendenmaterial angesprochen, es besteht Kontakt zu vielen Medizingeräteherstellern und -händlern. Mitglieder von BBH und Unterstützer des Vereins organisieren weiterhin jeweilig das Einsammeln und Transportieren zu Zwischenlagern in Norddeutschland. Von dort werden sie zu Spendenzielen wie Krankenhauseinrichtungen, weiteren Einrichtungen des Gesundheitswesens sowie solchen der Kinderhilfe besonders ins östliche Europa gefahren. Die Zielregionen liegen im Wesentlichen in den Ländern Kosovo/Albanien, Bosnien, Kroatien, Rumänien, auch Bulgarien; es bestehen Kontakte zur Tschernobyl-Region.



*Durch die Schluchten des Balkans....*

Vor Ort in diesen Ländern leben Freunde und Partner (-Clubs) der Mitglieder der BBH, so dass hier zuverlässige Verbindungen zu den Zieleinrichtungen und den entsprechend Verantwortlichen hergestellt und gehalten werden können. Darüber hinaus fahren Mitglieder von BBH zu Beginn eines jeweilig neuen Projektes zum Zielort und der dazugehörigen Einrichtung, um sich persönlich ein Bild über die Situation zu machen. Wiederholt besuchen sich die Biker gegenseitig in den Zwischenzeiten.

Für die Lagerung der Spendenmaterialien stehen Lagerhallenbereiche bei Speditionspartnern oder anderen zur Verfügung. Für die Transporte stellen Fuhrunternehmer mit und ohne Mitgliedsstatus sowie weitere Unterstützer Fahrzeuge zur Verfügung. Auch die Fahrer für die Transporte rekrutieren sich im Wesentlichen aus dem Kreis der Vereinsmitglieder; sie wirken auf ehrenamtlicher Basis.

## Unsere Tour 2019

führt uns mit 24 LKW-Zügen zunächst nach Rumänien, wo wir in Arad das Krankenhaus unterstützen. Dann geht die Fahrt durch das Banater Bergland in die alte Industriestadt Reschitza. Dort werden wir von unserem Partnerclub "Trust MC Resita" begrüßt und versorgt. Gesucht zur Weitergabe als Spenden werden wiederum Betten, Medizingeräte, Inventar, Laborgeräte, alles was in eine Großküche und Wäscherei gehört sowie Profikleidung und Wäsche. Besonders nach OP-Inventar und Narkose-Einheiten wurde gefragt. Die medizinische Versorgung und Behandlung von Kindern steht wie immer besonders im Zentrum unseres Engagements.



*Bis bald, auf Wiedersehen!  
Der Verein ist seit dem 18.11.2011 unter der Registernummer 200700 im Vereinsregister beim Amtsgericht Walsrode eingetragen. Mit Feststellung vom 10.10.2011 seitens des Finanzamtes in 28857 Syke ist er unter der Steuernummer 46/270/07182 rückwirkend ab dem 01.04.2011 als ausschließlich gemeinnützig tätige Vereinigung anerkannt.*

**Biker-Brummi-Hilfe e.V.,**  
Dr. Hermann Munzel, 1. Vorsitzender  
In der Fortheide 1,  
D-28857 Syke  
Tel: +49 172 5114594.  
e-mail: [h.munzel@bb-hilfe.de](mailto:h.munzel@bb-hilfe.de)  
Homepage: [www.bb-hilfe.de](http://www.bb-hilfe.de)

### Spendenkonto

Biker-Brummi-Hilfe e.V.,  
Volksbank eG, Bassum – Stuhr – Syke – Weyhe  
IBAN: DE42 2916 7624 2221 9897 00,  
BIC: GENODEF1SHR

*(Zutreffendes bitte ankreuzen)*

### Bitte um Information

Bitte informiert mich weiter über Eure Aktivitäten!  
Bin vor allem interessiert an:

- Hilfslieferungen
- Biker - Touren

### Eintrittserklärung

Hiermit erkläre ich meinen Eintritt in den Verein  
**„Biker-Brummi-Hilfe e.V.“**  
zum .....

Name .....

Adresse .....

Tel./ Fax.....

e-mail-Adresse:.....

Meinen jährlichen Mitgliedsbeitrag in Höhe von  
.....€ (**mindestens € 50**) bitte ich von  
meinem Konto

Inhaber.....

IBAN:.....

BIC.....

abzubuchen.

Datum

Unterschrift